



H. Cámara de Diputados de la Nación

Proyecto de Resolución

*El Senado y la Cámara de Diputados de la Nación Argentina
reunidos en Congreso sancionan con fuerza de ley:*

Resuelve

Declarar de Interés de la Honorable Cámara de Diputados de la Nación la **2° Fecha del Campeonato Misionero de Rally, Gran Premio Eldorado Casino Misiones** a llevarse a cabo desde el día 19 al 21 de abril de 2024 en las calles de la ciudad de Eldorado, Provincia de Misiones el cual será el escenario para autos, motos y cuatriciclos que han de formar parte de tan insigne espectáculo. El cual ha sido llevado a cabo de manera conjunta por la Asociación Misionera de Pilotos y Navegantes de Rally (AMPyNaR), Automoto Club "Enrique Sever" y la Municipalidad de Eldorado.

CARLOS ALBERTO FERNÁNDEZ

Diputado Nacional

Fundamentos

Sr. Presidente:

La **2° fecha del Campeonato Misionero de Rally, Gran Premio Eldorado Casino Misiones** se ha de disputar desde el día 19 al 21 de abril de 2024 por los caminos vecinales de Eldorado, ciudad de la Provincia de Misiones. Siendo el escenario perfecto para los autos, motos y cuatriciclos, que formarán parte de esta competencia, llevada a cabo de manera conjunta por la Asociación Misionera de Pilotos y Navegantes de Rally (AMPyNaR), Automoto Club "Enrique Sever" y la Municipalidad de Eldorado.

Dicho evento fue presentado en Sala de Prensa de Casa de Gobierno en la ciudad de Posadas; contando con la presencia de autoridades provinciales y municipales, de la organización local, la AMPyNaR, la FeMAD y gran cantidad de medios presentes.

Para ser más precisos se puede destacar el hecho de que en la mesa de la conferencia de prensa estuvieron el presidente de la Asociación Misionera de Pilotos y Navegantes de Rally (AMPyNaR), Carlos Máximo Brunner; por la Federación Misionera de Automovilismo Deportivo (FeMAD) estuvo Germán Cortese; en representación del Intendente Dr. Rodrigo Pipo Durán del municipio de Eldorado estuvo la Lic. Lorena Merochenich, directora de deportes de Eldorado; el comisario deportivo de la FeMAD Hugo Chávez Ferreyra; Eduardo Álvarez por la Asociación Argentina de Volantes (AAV) como así mismo el Comisario General (R) Néstor García Da Rosa, jefe de seguridad de la AMPyNaR y el diputado provincial Rudi Bundziak.

La Directora de Deportes, Lorena Merochenich, resaltó- en dicha oportunidad- la importancia de que un evento de esta magnitud se lleve a cabo

en la ciudad después de muchos años. A su vez, adelantó que se están finalizando los detalles de los circuitos para cada evento, junto a la Dirección de Tránsito, Protección Civil tanto y otras áreas, sobre todo para garantizar la seguridad de los equipos participantes y de los vecinos que deseen disfrutar del espectáculo.

Se debe tener en cuenta, que vienen trabajando desde hace varios meses para que el rally sea una fiesta; destacándose el hecho de que están involucradas todas las áreas del municipio, obras públicas, tránsito, deportes, turismo, entre otras.

También se debe dejar de manifiesto el fuerte trabajo realizado con las empresas privadas que hacen a la sinergia entre público y privado. Es así que el **Gran Premio Eldorado Casino Misiones**, más la colaboración de todas las empresas de la zona les va a permitir dar premios en efectivo para los ganadores de todas las categorías, como un pequeño reconocimiento al esfuerzo que hacen los pilotos tanto de autos como de motos y cuatriciclos.

Debido a la realización de la 2° Fecha del Campeonato Misionero de Rally en la ciudad, se ha informado a la ciudadanía que el día sábado 20 de abril entre las 8 y las 17 horas, y el domingo 21 de abril, entre las 7 y las 14 horas, el tránsito quedará interrumpido en diversos puntos, a saber, exactamente sobre su Avenida Formosa (desde la calle Mensú), en la Avenida Los Cedros (desde Av. Formosa), como también la Avenida Independencia y la Calle Pionero Nöller.

El **Gran Premio Eldorado Casino Misiones** en Eldorado se realizará de la siguiente manera, a saber:

- ✓ el **viernes** con un súper especial nocturno que se realizará en la Costanera.
- ✓ El **sábado** y **domingo** la actividad se trasladará a los caminos vecinales de la Capital Provincial del Trabajo.
- ✓ El **cierre será el domingo** con la disputa de la 2° Fecha de Súper Prime, que se realizará en el Autódromo de Eldorado.

En ciertos intervalos establecidos por la organización de la competencia se permitirá la circulación coordinada por los efectivos de la Policía de la Provincia de Misiones y los Guarda Rally, que estarán a cargo de la seguridad. Ante esto, es que para mayor seguridad de quienes viven y circulan en las zonas donde se ha de desenvolver dicho evento, es que se ha solicitado tener mayor precaución y cuidado con los niños y mascotas que pudiesen estar en las calles.

Siendo así, que en conjunto el personal de la Dirección de Deportes, el personal de la Dirección de Tránsito y Agentes de la Policía de la Provincia notificarán a cada vecino de las calles involucradas por el desarrollo del Rally.

El Campeonato Misionero de Rally contará con la participación de más de 60 competidores provenientes de toda la provincia; como así también de Corrientes y Entre Ríos como de otros países, entre ellos: Paraguay; lo cual genera gran expectativa por la inmensa cantidad de llegada corredores con sus equipos y simpatizantes, como también de los aficionados de dicho deporte.

A su vez, desde la Dirección de Turismo, se destaca que la llegada de tantas personas impactará directamente en la actividad hotelera que desde hace semanas ya está prácticamente colmada, sin dejar de ver lo que se generará en lo gastronómico y comercial de la ciudad; por lo que se espera que sea un fin de semana lleno de actividad en todos los ámbitos. Estimándose un movimiento económico local, que podría llegar a supera los 50 millones de pesos.

Comparto links que podrán ilustrar todo lo dicho:

- <https://www.youtube.com/watch?v=1k4N3aY40O0>
- <https://www.youtube.com/watch?v=lc5g2GLOXE4>
- <https://www.youtube.com/watch?v=AMJUsmMrPW8>

Ante lo expuesto, solicito a mis pares, el acompañamiento y aprobación del mismo.

CARLOS ALBERTO FERNÁNDEZ

Diputado Nacional

Adjunto archivos.



**RALLY
GRAN PREMIO
ELDORADO**
19, 20 y 21
DE ABRIL
Fecha #2

Estimado vecino:

Debido a la realización de la segunda fecha del **Campeonato Misionero de Rally** en la ciudad, se le notifica a usted que el día **sábado 20 de abril** entre las 7 y las 16 horas, y el **domingo 21 de abril**, entre las 7 y las 14 horas, el tránsito frente a su domicilio quedará cerrado por motivos de seguridad. En ciertos intervalos establecidos por la organización de la competencia **se permitirá la circulación coordinada por los efectivos de la Policía de la Provincia de Misiones y los Guarda Rally**, que estarán a cargo de la seguridad. Le solicitamos tener precaución con la presencia de niños y mascotas en las calles.

⚠ CIERRE DE CAMINOS

**Sábado de 8:00 hs a 17:00 hs.
Domingo de 7:00 hs. a 14:00 hs.**

EN CASO DE EMERGENCIA COMUNICARSE CON LA SEGURIDAD DEL EVENTO.
(Policía de la Provincia y los Guarda Rally)

